

**PRESSEMITTEILUNG zur sofortigen Freigabe – Anmeldungen laufen schon****Viel los bei der Städtepartnerschaft in Grünberg**

Theater Tournee, Bandas und internationale Kulturwoche im ersten Halbjahr – Künstler gesucht



**Arbeitskreis  
Städtepartnerschaft  
Grünberg e.V.**

**Grünberg (FI)**

Dass die Städtepartnerschaft in Grünberg lebt, zeigt ein Blick auf die Aktivitäten der nächsten Monate.

In den beiden vergangenen Jahren standen natürlichen die beiden Jubiläen, 50 Jahre mit Condom und 30 Jahre mit Mrągowo im Vordergrund der partnerschaftlichen Kontakte. „Aber auch ohne diese Höhepunkte lebt die Partnerschaft mit der südfranzösischen und der polnischen Stadt durch vielfältige Aktivitäten“, betonen die Vorstandsmitglieder Silke Arbeiter-Löffert als Vorsitzende und Frank Ide als Pressewart und weisen folgend auf die Veranstaltungen hin:

Mit Spannung schauen die Grünberger und der Arbeitskreis Städtepartnerschaft e.V. am 7. April nach Mrągowo, dort findet an diesem Tag die Bürgermeisterwahl statt.

Einen Rück- und Ausblick gibt es auf der Jahreshauptversammlung, die am 19. April in der Condomer Stube in der Gallushalle stattfindet. Auch Nichtmitglieder sind herzlich willkommen.

Gerne gesehene Gäste in der gesamten mittelhessischen Region sind die Theatergruppe „La Boite à Jouer“ und die Band „Big Moustache“ aus Condom. Vom 21. April bis zum 1. Mai verweilen sie in Grünberg und haben Auftritte in Grünberg, Mücke, Wetzlar, Daubringen und weiteren Städten und Schulen. Die Theatergruppe spielt ihr neues Stück „D’ Artagnan – mon héros“ (D’ Artagnan-mein Held). Der berühmte Musketier ist in der Nähe Condom’s geboren.

Die genauen Auftrittstermine werden noch veröffentlicht. Für einen Teil der Künstler werden noch Gastfamilien gesucht. Rückfragen oder Anmeldungen bitte an Silke Arbeiter-Löffert (Kontakt siehe unten).

Die Möglichkeit, mal richtig abzufeiern bietet sich dann bei dem mehrtägigen Musikfest „Bandas“ in Condom, welches vom 10.-12. Mai stattfindet. Eine gemeinsame Fahrt könnte mit dem Citybus vom 9.-13. Mai durchgeführt werden, eine Unterbringung kann in Familien organisiert werden.

Die wechselnde Internationale Kulturwoche findet in diesem Jahr in Condom statt. Vom 29. Mai bis zum 4. Juni zeigen Künstler und Musiker aus Grünberg, Mrągowo, Condom und deren spanischer Partnerstadt Toro ihre Werke und ihr Können. Jeder kann sich noch beteiligen, für die aktive künstlerische Teilnahme erfolgt eine finanzielle Unterstützung zu den Reisekosten, das City-Mobil steht für die Fahrt zur Verfügung oder es können Flüge gebucht werden. Die Unterbringung in Condom erfolgt in Familien. Eine Unterbringung in einer Pension/einem Hotel kann gerne für Selbstzahler organisiert werden.

In Mrągowo findet vom 16.-27. Juli die Internationale Jugendbegegnung für Jugendliche zwischen 13 und 18 Jahren statt. Die Unterbringung der französischen, polnischen und deutschen Jugendlichen erfolgt im Internat der dortigen Berufsschule. Workshops, sportliche Aktionen und Ausflüge in die reizvolle Umgebung stehen auf dem Programm. Auch an der Eröffnung des großen Musikfestivals „Picnic Country“ können die Jugendlichen teilnehmen. Die Anmeldung für diese Fahrt läuft schon, es stehen nur noch wenige Plätze zur Verfügung.

Für alle Fahrten erhalten Sie nähere Informationen bei Silke Arbeiter-Löffert unter der Rufnummer 06401-903230 oder 015150196091, sowie unter [Städtepartnerschaften \(www.gruenberg.de\)](http://www.gruenberg.de) Anmeldungen als beschreibbare PDF und Informationen zu den Veranstaltungen können auch abgerufen werden. Sie können auch eine Mail an [s.arbeiter-loeffert@gruenberg.de](mailto:s.arbeiter-loeffert@gruenberg.de) senden.